

ULTRAFOND / 48 heures tapis d'Evreux, du 22 au 24 février prochain à EuroFitness

Grande première à Evreux

Le concept de la compétition sur tapis cher aux Ebroiciens Pierre-Michael Micaletti et Philippe Billard va prendre une nouvelle tournure du 22 au 24 février prochain. La salle de sport EuroFitness d'Evreux accueillera en effet la première compétition mondiale sur tapis de course.



La championne espagnole Cristina Gonzalez Garcia sera au départ de cette course new-look.



Ici entre Loïc et Cyril d'EuroFitness, Gérard Cain est venu présenter l'affiche du premier Défi Mondial 48 h Treadmill d'Evreux.

« Une nouvelle ère pour des "gladiateurs" de l'effort extrême est en train de prendre forme. » Pierre-Michael Micaletti est aux anges. Le pionnier de la course sur tapis voit son rêve de nouvelle discipline devenir réalité. Avec la complicité de son ami Gérard Cain, venu spécialement d'Antibes, l'histoire de la course sur tapis commence. En voici le pitch : « Du 22 au 24 février prochain, une première mondiale va avoir lieu à EuroFitness : un défi d'Ultra, un combat de 48 h 00 contre le chrono entre six athlètes de niveau mon-

dial. Ces derniers lutteront non seulement les uns contre les autres mais aussi contre le record du monde des 48 h 00 sur tapis de course, détenu par l'Irlandais Tony Mangan avec 405,22 km. » Avec à la clé un joli petit chèque en cas de meilleure performance... Gérard Cain (organisateur de l'Ultra French Festival. « Les 6 jours d'Antibes ») et Pierre-Michael Micaletti (double recordman mondial de 6 Jours sur Tapis avec 816 km) ont préparé un événement indoor exceptionnel. « Ce 48 h 00 sur tapis sera comme une sorte

de combat dans une arène. Six gladiateurs vont s'y affronter et tenteront d'inscrire leur nom à ce premier Défi Mondial 48 h Treadmill. Ça va être grandiose ! »

EuroFitness en fête

Cette première compétition mondiale sur tapis de course se déroulera au sein de la célèbre salle de sport EuroFitness, en centre-ville d'Evreux. Pour cette première mondiale, EuroFitness a souhaité s'entourer pour l'organisation de compétence reconnue dans

le monde de l'ultramarathon en demandant à UltraFit'atic d'assurer toute la partie technique et fonctionnelle de l'événement. « On va vivre quelque chose de très fort, promettent les organisateurs. Loïc et Cyril vont ouvrir les portes de leur salle d'Evreux nuit et jour, du 22 au 24 février. Il y aura plein de démonstrations et de surprises pour animer cet entre magnifique. » Il y aura aussi la présence attendue de l'insaisissable Jean-Pierre GUYOMARCH, qui s'entraîne fort depuis des mois pour être à la hauteur de cet événement local. Nous aurons

l'occasion d'y revenir très prochainement.

Une ravissante femme sera également de la partie. L'Espagnole Cristina Gonzalez Garcia a accepté de remplacer au pied levé Emmanuel Conraux, qui vient de se blesser. « Elle va apporter une superbe touche féminine à notre sport et prouver qu'elle est aussi une redoutable compétitrice » affirme Gérard Cain, tout heureux d'offrir ce cadeau de dernière minute aux Ebroiciens... Voilà qui promet !

Ph. G.

Six pointures mondiales

- * **Cristina Gonzalez Garcia (Espagne)**, Championne d'Espagne du 100 km (2009 - 2010 - 2011) Record d'Espagne du 100 km route (8 h 32') et piste (9 h 11') ; Record d'Espagne des 6 jours : 658 km.
- * **Christian Fritton (Suisse)**, 6 jours : 842,254 km (2e des 6 jours d'Antibes 2010) Vainqueur du Swiss Jura Nature Trail : 2 x 100 km.
- * **Christophe Laborie (France)**, Record 48 h 00 : 352,336 km ; Vainqueur de l'Ultra Indoor Normand (Evreux 2010) ; Sélectionné en 2010 pour les 48 h 00 de Surgères ; Record 6 jours : 805,553 km (2 fois 1er et 2 fois 2e à Antibes).
- * **Christian Mauduit (France)**, Champion du Monde de Decathlon en 199 h 09' 29" (Monterey - 2010) Record 6 jours : 812 km (3e à Antibes, 2010).
- * **William Sichel (Écosse)**, Record 48 h 00 : 344,267 km (Indoor) - 340,80 km (Piste) - 325,710 km (Route). Record 6 jours : 857,07 km (Route). Record-1 000 km : 191 h 45' 43" (Route) ; Record 1000 Miles : 332 h 08' 1" (Route).
- * **Jean-Pierre Guyomarch (France)**, 25 sélections en équipe de France des 24 h 00, 4 fois champion de France des 24 h 00, Vice champion d'Europe individuel sur 24 h 00 (1994) ; Vice champion du Monde par équipe sur 24 h 00 (2001). Record 48 h 00 : 340 km.